
 Interrogazione n. 979
presentata in data 9 ottobre 2012
a iniziativa del Consigliere Bucciarelli
“Assistenza malati psichiatrici”
a risposta orale urgente

Rilevato che da uno studio dell’Ufficio regionale salute mentale effettuato nell’ano 2009
risulta che dei malati psichiatrici marchigiani che sono in residenza specialistica ben 85
utilizzano strutture ubicate fuori regione;

Considerato inoltre che a specifico dubbio espresso circa la non rispondenza di tali dati
alla situazione attuale, lo stesso ufficio non ha dichiarato un decremento di tale numero e
non ha fugato la diffusa sensazione che lo stesso sia aumentato in questi due anni;

Visto che la fragilità con numeri più importanti sono quelle di schizofrenia (26 casi) e di
psicosi (22 casi) con particolari concentrazioni nell’Area vasta 1 e nell’Area vasta 2;

Visto inoltre che esistono realtà sanitarie con posti ancora liberi che, se occupati,
potrebbero far risparmiare considerevoli somme alla sanità marchigiana e creerebbero
minori disagi ai familiari costretti a lunghi spostamenti per visitare i propri congiunti;

INTERROGA

Il Presidente della Giunta regionale per conoscere se quanto sopra esposto sia rispon-
dente alla realtà, in particolare per quanto riguarda disponibilità di specifici posti letto in
strutture sanitarie della regione e, in caso di risposta affermativa, quali iniziative intende
assumere nei confronti dei responsabili della sanità marchigiana affinché sia posto rime-
dio.




